

Helferaufruf

Mit der Gründung des Vereins Willisauer Lauf sollen die Weichen für die Zukunft neu gestellt werden. Wir möchten einen Helferpool aufgleisen und freiwillige Helfer ausserhalb des STV Willisau finden, die uns am Lauftag unterstützen – sei es am Verpflegungsstand oder als Streckenposten. So kann man die Lauf-Stimmung live miterleben und Teil davon sein. Als Lohn locken strahlende Gesichter und nach getaner Arbeit eine Bratwurst sowie Unterhaltung durch die Schlager-Partyband Zaubermond im Festzelt.

Interessierte Helfer können sich spontan unter der Adresse info@willisauerlauf.ch melden. Oder via [Kontaktformular](#)